

Silaturahmi Bersama Aparat Desa oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Oct 25, 2023 - 17:42



Silaturahmi Bersama Aparat Desa oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Cihamerang, 25 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang, Aipda Dwi Gunawan, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai upaya antisipasi Terorisme, Perdagangan Orang, Penyelundupan Migran (TPPO) di

wilayahnya. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Pajagan Rt. 006/005, Desa Cihamerang, Kecamatan Kabandungan, pada hari Rabu pukul 14.00 WIB.

Dalam giat ini, Aipda Dwi Gunawan menjelaskan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan inisiatif "Aa Dede Presisi Curhat Dong" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Tujuan program ini adalah untuk membangun kerja sama yang lebih erat antara Polri dan masyarakat.

Momen Door to Door System ini digunakan sebagai kesempatan bagi warga Desa Cihamerang untuk berbicara, menyampaikan keluhan, saran, dan kritik membangun kepada Bhabinkamtibmas. Aipda Dwi Gunawan memberi ruang kepada warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga antara lain adalah:

1. Menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing, sebagai bentuk partisipasi aktif dalam menjaga Kamtibmas.
2. Menyampaikan informasi segera kepada Bhabinkamtibmas jika ada indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti rekrutmen tenaga kerja dengan modus besar gaji yang mencurigakan.
3. Memberikan informasi penting melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Polri dalam menjalin hubungan yang lebih baik dengan masyarakat demi memberikan pelayanan dan perlindungan yang efektif. Dengan sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga, diharapkan keamanan dan ketertiban di Desa Cihamerang dapat terus ditingkatkan.